
2 Cтр. МАГНИТОГОРСКИЙ МЕТАЛЛ 16 августа 1979 года 

При обсуждении, на 
собрании задач партий
ной организации по вы
полнению постановления 
ЦК КПСС «О дальней
шем улучшении идеоло
гической, политико-вос
питательной работы» со
ставитель И. Чепков 
предложил упорядочить 
тематику проведения 
сменно-встречных собра
ний и их подготовку. 
При этом он выеказал..м 
такую мысли; смвнн»-
встречных: сгЗбратгияХ. яъг." 
много говорим о прогуль
щиках, пьяницах, брако
делах, критикуем их, 
указываем на недостой
ное поведение. Делать 
это надо. Но мы при этом 
забываем о людях хоро
ших, чьи дела заслужи« 
вают похвалы, на кото
рых надо воспитывать 
других. Выступающий 
назвал имена многих то
варищей по работе, кото
рые служат примером. 

Предложение комму
ниста было рассмотрено 
на заседании бюро пар
тийной организации цеха 
эксплуатации Ж Д Т . Ре
шили разработать систе
му проведения сменно-
встречных с о б р а н и й . 
Проект ее поручили под-< 
готовить заместителю 
секретаря парторганиза
ции т о идеологической 
работе А. Шатуновой, 
Теперь «Система непре
рывной информации тру
дящихся о жизни и рабо
те коллектива района и 
цеха» в действии. Она 
рассчитана на два года. 
На каждый месяц уста
новлена определенная 
тема. В июле она .назы
валась -«Наши наставни
ки. Опыт и эффектив
ность их. работы». 

Вот как, например, на 
сменно-встречном собра
нии сделал информацию 
по этой теме заместитель 
начальника седьмого же
лезнодорожного района 
Ф. Рацюк. Он назвал 
имена лучших наставни
ков цеха, в том числе и 
своего района — В. Вол-
венко и А. Труханова, 
затем раскрыл содержа
ние и эффективность их 
работы. Информация за
няла Н5 минут. Осталось 
время и на обсуждение 
итогов работы за прош
лую смену и на поста

новку задач на предсто
ящую. Собрание прошло 
целенаправленно, а глав
ное — принесло удов
летворение трудящимся. 
Теперь они: многое знают 
6 работе наставников, 
могут судить о ее эф
фективности. 

Сейчас Ф. Рацюк и 
другие руководители на 
август готовят информа
цию по теме «Наши луч-j 

,ище дружинники, их 
д*лад | З о М > | и у 

р сТ»нноге" тТорядкЪг В 
дальнейшем трудящиеся 
цеха узнают о делах и 
жизни ударников комму
нистического т р у д а , 
спортсменов, комсомоль
цев, профсоюзных акти
вистов и т. д. 

Новое, как это нередко 
бывает, нелегко прокла
дывает себе дорогу. Не 
все руководители с вос
торгом 'восприняли эту 
систему. Слов нет, рабо
тать по ней тяжелее, но 
надо. Партийные группы 
И бюро обеспечат пре
творение ее в жизнь. 

Большую помощь в со
вершенствовании ком
плексного подхода в по
становке идейно-воспита
тельной работы партий
ному бюро оказало про
веденное в мае 1978 года 
социологическое исследо
вание. Тогда среди ос
новных недостатков тру
дящиеся назвали недо
статки в организации 
труда, социалистическо
го соревнования и неко
торых сторон воспита
тельной работы. 

Изучив материалы ис
следования, партийное 
бюро разработало меро
приятия по устранению 
недостатков и вынесло 
их 'на обсуждение и ут
верждение партийного 
собрания. Сегодня мож
но говорить о значитель
ном улучшении идейно-
воспитательной работы и 
положительном влиянии 
выполненных предложе
ний и пожеланий трудя
щихся на укрепление мо
рально -психологического-
климата в коллективе. 
Так, для повышения мо
рального стимула в тру--
де ' фотопортреты победи
телей в соревновании за-' 
носятся на доску Поче
та, в книгу трудовой сла
вы цеха. Стенная газета 

«Движенец» широко ос
вещает ход социалисти
ческого, соревнования, 
называет , имена победи-' 
телей. fi цехе создано 
девять комсомольеко-мо-
лодежных коллективов. 
Между ними развернуто 
соревнование за достой
ную встречу 110-й годов
щины со дня рождения 
В. И. Ленина.. 
, Многое сделано по 

улучшению условий тру
да: на станции Входная 
введена электрическая 
централизация стрелок. 
Это позволило избавить 
от тяжелой работы 25 
стрелочников. На не
которых с т а н ц и я х 
п о с т р о е н ы н о в ы е 
п'омещения, в них обору
дованы хорошие красные 
уголки. Появилась воз
можность лучше прово
дить культурно-массовые 
мероприятия. 

Заботясь о дальней
шем улучшении идейно-
воспитательной работы, 
мы требуем от руководи
теля любого ранга соб-

,. людения единства слова 
и дела. В связи с этим 
приведу такой пример. 

'Готовился спортивный 
праздник, посвященный 
Всесоюзному дню же
лезнодорожника. На
чальник района В. Смо
лин на сменно-встречных 
собраниях приглашал на 
этот праздник трудящих
ся, а сам не пришел. Не 
пришли и трудящиеся 
района, за редким ис
ключением. Не потому 
ли здесь неудовлетвори
тельно обстоит дело с 
трудовой дисциплиной? 
Ведь люди ценят только 
такое слово руководите
ля^ когда оно не расхо
дится с делом. На это 
еще раз обратил внима
ние ЦК (КПСС в поста
новлении «О дальнейшем 
улучшении идеологиче
ской, политико-воспита
тельной работы». 

Вот лишь некоторые 
вопросы, над которыми 
работает партийное бюро 
в совершенств о в а н и и 

. комплексного подхода к 
постановке идейно-воспи-

: та тельной работы.; * , 

Е. ЕГОРЕНКОВ, 
секретарь парторгани

зации цеха эксплуа
тации ЖДТ комбината. 

Имя вальцовщика четы-
рехклетевого стана Влади
мира Георгиевича Кузнецо
ва хорошо известно в кол
лективе пятого листопро
катного цеха. Отличный спе
циалист коммунист В. Г. 
Кузнецов успешно учится в. 
МГМИ и ведет обществен
ную работу в бригаде, яв
ляясь политинформатором. 

На снимке: В. Г. Кузне
цов у пульТа управления 
клетью. 

Фото Н. Нестеренко. 

«И НЫНЕ ТАМ» 
В ответ на статью под 

под таким заголовком со
общаю, что на совмест
ном совещании ремонт
ного и технологического 
персонала были подроб
но рассмотрены вопросы 
эксплуатации и текуще
го ремонта грузоподъем
ных магнитов. 

Заведен журнал учета 
электромагнитов, разра
батывается краткая ин
струкция по эксплуата
ции грузоподъ е м н ы х 
электромагнитов для ма
шинистов кранов. За вы
вод из строя электромаг
нита Машинист крана 
Л. А. Жуков строго на
казан. 

П. КРОПАЧЕВ. 
и. о. начальника коп

рового цеха № 1. 

О п и р а я с ь н а а к т и в 
Закончился омотр-кон-

курс среди коллективов це
хов комбината на звание 
«Лучший цех по воспита
тельной работе в интерна
тах» и среди интернатов за 
звание «Лучший интернат». 
Комиссией по подведению 
итогов смотра-конкурса, 
председателем которой яв
ляется заместитель дирек
тора комбината Ф. И. Пиво
варов, в конце августа бу
дут подведены итоги. Ин
тернату-победителю будет 
вручена денежная премия в 
размере 5000 рублей. Цеху-
победителю будет вручен 
переходящий вымпел и де
нежная премия для поощре
ния активных участников 
смотра." Члены комитета 
ВЛКСМ комбината побыва
ли в интернатах и ознако
мились с постановкой воспи
тательной работы, проводи
мой среди моледых рабочих. 

Заместитель, секретаря ко
митет*, комсомола комбина
та А. Карпов рассказывает: 
• — Полторы тысячи моло

дых рабочих и специалистов 

проживает в трех интерна
тах нашего предприятия. 
Здесь созданы все условия 
для активного отдыха и 
учебы молодежи. 

Под руководством кол
лектива воспитателей, куль
турно-бытовых советов и 
комитета комсомола здесь 
проводится политико-воспи
тательная, культурно-мас
совая и спортивная- работа. 
К проведению мероприятий 
в интернатах рабочей моло
дежи привлекаются работ
ники правобережного ДКМ, 
совета Д С О {«Труд». Планы 
по проведению мероприятий 
согласуются с партийным, 
профсоюзным и комсомоль
ским комитетами. С начала 
07)9 года в общежитиях ра
бочей молодежи было про
ведено множество мероприя
тий: прочитано 16 лекций по 
правовому и эстетическому: 
воспитанию молодежи, про
ведено 1U бесед на разлин-" 
вые темы, организовано 4 5 1 

культпоходов в театр и ки
но, 10 (вечеров отдыха. Не
измеримо вырос общеобра

зовательный уровень моло
дых рабочих. Если, скажем, 
лет десять назад из полуто
ра тысяч жильцов интер
натов 800 человек не имело 
среднего образования, то те
перь эта цифра уменьши
лась в 2,5 раза. 

В целом ряде цехов ком
бината существует опреде
ленная система 'воспитатель
ной работы с молодыми ра
бочими, проживающими в 
интернатах. Широкого рас
пространения заслуживает 
опыт воспитательной рабо-, 
ты коллективов коксохими
ческого п р о и з в о д с т в а , 
ЦРМП № К доменного це
ха, ЦРМЮ !№ 1 и 2, цеха ме
таллоконструкций, управле
ния трамвая и др. 

Но самое главное — это 
тесная связь руководства 
•интерната с комитетом ком
сомола комбината, который, 
по существу, направляет во
спитательную работу и ока
зывает большое содействие 
в воспитании.молодых;рабо
чих. Активом интернатов 
e o B M e c W ^ ^ r ^ ^ l r W W 

ВЛКСМ было разработано 
положение о культурно-бы
товых советах. Один раз в ме
сяц проходят совместные за
седания, на которых актив 
интернатов отчитывается пе
ред членами комитета 
ВЛКСМ комбината о проде
ланной работе, на этом же 
заседании ставятся перед 
членами актива задачи на 
следующий месяц. Каждый 
первый вторник месяца на 
комбинате проводится «День 
интерната». В этот день в 
интернатах собираются 
представители администра
ции, общественных органи
заций цехов, члены партко
ма, комитета В Л К С М для 
того, чтобы обсудить широ
кий круг вопросов: трудо
вые успехи молодежи, дис
циплину, условия прожива
ния в интернате, уровень 
воспитательной работы и др. 
После собрания гости идут 
в комнаты, где беседуют с 
молодыми рабочими,- Не
принужденность* и . довери
тельность таких бесед при
носит неоценимую пользу в 
воспитании молодых рабо
чих. 

Работать 
можно лучше 

На комбинате не пер
вый год существует опе
ративный комсомольский 
отряд. Командиром его 
является бригадир слеса
рей по ремонту подвиж
ного состава локомотив
ного цеха А. Романов
ский. Комсомольцы ком
бината принимают уча
стие в дежурствах по 
предотвращению наруше
ний правопорядка, вно
сят большой вклад в по
вышение культуры наше
го города. Работа ведет
ся в основном по двум 
главным направлениям: 
охрана общественного по
рядка и работа с несо
вершеннолетними, состоя
щими на учете в детской 
комнате милиции. В год 
юбилея Магнитки отряд 
занял первое место в 
смотре-конкурсе среди 
оперативных отрядов об
ласти. Однако в работе 
отряда есть и свои труд
ности. Председатель ко-, 
миссии по охране об
щественного порядка при 
комитете комсомола ком
бината машинист электро
воза С. Усатюк расска
зывает: 

— Работаем мы непло
хо, но могли бы рабо
тать еще лучше и сде
лать значительно боль
ше, если бы в нашей ра
боте было больше систе
матичности. Еще слаб 
контроль со стороны 
партийных и комсомоль
ских организаций цехов, 
комитета комсомола ком
бината за комплектова
нием оперативных отря
дов. Пример: 10 августа 
(дежурили прокатчики) 
из 90 человек, которые 
должны были явиться на 
дежурство, прибыло все
го 25. И эта не единич
ный случай,. Подобная 
картина повторяется по
стоянно. С таким малым 
количеством людей мы 
не можем хорошо нести 
дежурство и уделять до
статочно внимания про
филактике правонаруше
ний среди несовершенно
летних, которая, по-мое
му, должна стоять на 
первом плане. На ком
бинате около 100 цехов, 
и данный вопрос можно 
решить положительно, ес
ли от каждого цеха вы
делить хотя бы одного 
постоянного- члена опера
тивного отряда, который 
с удовольствием возь
мется за порученное де
ло, и оно не будет ему в 
тягость. По-моему, эта 
задача вполне разреши

ма. Такие люди, думает
ся, найдутся в каждом 
цехе. Работать с посто- , 
явным составом, с людь
ми, кровно заинтересован
ными в этом деле, на
много легче, чем с при
ходящими и уходящими. 
Но пока об этом можно 
только мечтать. 

В феврале на совмест
ном совещании команди
ров оперативных отрядов 
и работников милиции 
было оглашено постанов
ление-приказ горкома 
комсомола, городского 
отдела внутренних дел и 
горисполкома, в котором 
говорилось, что за каж
дым оперативным отря
дом закрепляется работ
ник милиции, который бу
дет руководить его дей
ствиями. Это доброе де
ло до сих пор находится 
в стадии начинания. Из 
работников правобереж
ного отдела милиции нам 
оказывает помощь толь
ко заместитель начальни
ка РОВД^Юрий Никола
евич Урахчев. По его ини
циативе были организо
ваны с членами нашего 
отряда занятия по право
вому воспитанию и физи
ческой подготовке. 

Была когда-то такая 
хорошая традиция — 
проводить слет опера
тивных отрядов, на ко
тором ребята делились 
опытом работы. Сейчас 
она ушла во времена 
преданий, а неплохо бы
ло бы ее возобновить. 

На таких слетах можно 
было узнать много ново
го, они, несомненно, при
несли бы большую пользу 
как командирам отря
дов, так и бойцам. 

Думается, что вопрос 
организации руководства 
оперативным отрядом 
комбината заинтересует 
комитет комсомола ММК 
и в скором времени бу
дет решен положитель-. 
ной А пока».. Пока мы 
вынуждены ждать луч
ших времен- Только бу
дут ли ждать этих вре
мен подростки, состоящие 
на учете в детской комна
те милиции? 

М. ШЕВЦОВА. 
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